

Ciudad Real

 El presidente provincial, Carlos Cotillas: “Los agricultores y ganaderos saben perfectamente que el PP es el que garantiza sus rentas y que con el PSOE sólo les ha tocado sufrir”

Valora el acto de presentación de la candidatura a las Elecciones Europeas en Toledo

Cotillas afirma que fue un acto donde “los más de 400 militantes del PP de Ciudad Real que estuvimos presentes vivimos con mucha ilusión, con mucha esperanza y con muchas ganas ya que sabemos que tenemos a los mejores candidatos y el mejor programa posible”. Ha destacado el magnífico trabajo realizado para resolver el problema del agua y para defender los intereses de los agricultores castellano-manchegos durante la negociación de la PAC. Ha expresado su satisfacción por el nombramiento de Pilar Ayuso como candidata en la lista del PP y se ha mostrado muy orgulloso de cómo se está desarrollando la precampaña y de cómo está respondiendo la militancia del PP de la provincia de Ciudad Real.



Carlos Cotillas

Almadén

 La diputada regional Carmen Casero, asiste al acto sectorial del Partido Popular celebrado en la localidad



Casero y Rivas con los asistentes a la reunión

En dicho encuentro se habló de la importancia de las elecciones europeas del próximo 25 de mayo y se repasaron las medidas puestas en marcha por los gobiernos del PP para conseguir salir de la crisis y crear empleo. A la reunión sectorial, que contó con la presencia del alcalde de Almadén, Carlos Rivas, asistieron representantes del PP de los municipios de la comarca.

Toledo



El portavoz del GPP en las Cortes, Francisco Cañizares, denuncia el silencio de Page ante la declaración de Bódalo y afirma que puede ser por debilidad o por implicación

Cañizares se ha referido a la declaración hoy como imputado del ex alcalde socialista de Alcázar de San Juan, Sánchez Bódalo, por su gestión en “Aguas de Alcázar”. Sánchez Bódalo dejó un agujero de ocho millones de euros y, cuando tiene que declarar como imputado, “es lamentable el silencio de su secretario general, Emiliano García-Page, que no está diciendo absolutamente nada ante las actuaciones presuntamente delictivas que salpican al PSOE”. “No sabemos si el silencio de Page es debido a que no tiene respuesta por no tener fuerza ni liderazgo, o porque está íntimamente relacionado con estos escándalos”. Ha lamentado, por tanto, que el PSOE de Page siga desnortado, sin líder, y tratando únicamente de tapan sus vergüenzas, en lugar de ponerse del lado de los ciudadanos.



Francisco Cañizares

Ciudad Real



El delegado provincial de la JCCM, Antonio Lucas-Torres, se reúne con el presidente de la Cámara de Comercio

Un encuentro de trabajo en el que se han tratado diferentes temas y se ha analizado la situación que están atravesando las distintas empresas y en general, el tejido productivo de la provincia. Se ha hablado de las exportaciones de nuestros principales productos y Lucas-Torres ha recordado un dato importante para este sector como es, el gran salto cuantitativo y cualitativo de las exportaciones agroalimentarias en Castilla la Mancha, que atraviesan un periodo histórico, al cerrar 2013 con una facturación record de 1.776 millones de euros.



Antonio Lucas-Torres con Mariano León